

地域科学探究科 1 年 阪大訪問

3月18日（火）地域科学探究科1年生は阪大訪問を実施しました。一行はまず吹田キャンパス到着後、学生食堂で一般の学生にまじって昼食をとりました。大学自体が一つの街のような広大なキャンパスに圧倒されながらメインの会場であるサイバーメディアcommonsへと向かいました。

まず最初に高大接続担当の吉本さんより大学の概要説明がありました。その次に本日、学生アシスタントとして話をしてもらえる4名の現役阪大生の紹介がありました。4名のうち2名は本校のOBです。工学部、情報科学研究科（大学院）、法学部、人間科学部の学生の順番で自身の学部紹介、大学で取り組んでいること（研究やサークル活動など）、自身の高校時代の探究活動の内容、自身の高校時代を踏まえて生徒へアドバイスなどを話してもらいました。

その後、4名の学生を囲んで座談会を行いました。生徒は教科の学習方法やサークル活動、アルバイトなどについてたくさん質問していました。学生も時おりユーモアを交えながら優しく丁寧に質問に答えてくれていました。どの学生も進路は早めに真剣に考え、勉強だけでなく、部活や学校行事など今しかできないことを一生懸命やるようにアドバイスをくれました。

今回の訪問を通して大学への憧れを強く抱き、日々の学習意欲や部活動などへの参加意欲をさらに高めてくれることを期待しています。



